

2024-09-05

Impugna Rojo de la Vega nulidad de elección en Cuauhtémoc

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/09/05/impugna-rojo-de-la-vega-nulidad-de-eleccion-en-cuauhtemoc/>

"No se dejen presionar, actúen con imparcialidad", pidió Alessandra Rojo de la Vega a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al impugnar de manera formal la nulidad de la elección en Cuauhtémoc.

Acompañada por su equipo legal y contendientes de la alianza a concejales, Rojo de la Vega acudió a la sede del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para presentar el recurso de impugnación que será turnado a la Sala Regional.

En breve más información...